

# Ab sofort frische Milch

## Automat steht seit gestern vor dem Edeka-Markt in Sontra

**SONTRA.** Seit gestern gibt es in Sontra frische Milch direkt aus Schemmern: Vor dem Edeka-Neukauf-Markt der Familie Salzmann steht ab sofort der Lotta-Milchautomat, an dem man 24 Stunden am Tag frische Milch kaufen kann.

Am Donnerstagvormittag wurde der erste Automat der Familie Rautenkranz aus Schemmern eingeweiht. „Wir haben die Idee aus dem Urlaub mitgebracht. Wenn die Kunden nicht zu uns kommen, müssen wir die Milch

eben zu den Kunden bringen“, erklärt Hartmut Rautenkranz.

Gefördert wird das Projekt durch Land(auf)Schwung vom Verein für Regionalentwicklung Werra-Meißner. „Vielen Dank für Ihren Mut, Sie leisten damit einen wichtigen Beitrag für die regionale Vermarktung unserer Produkte“, bedankte sich Landrat Stefan Reuß.

Die Kunden können am Automaten eine Flasche erwerben, mit der sie dann die frische Milch zapfen können, die täglich von 85 Kühen gegeben wird.

Der zweite Automat wird am heutigen Tag in Hessisch Lichtenau eingeweiht, ein dritter ist bereits in Planung. (sb)



Präsentieren den neuen Milchautomaten: Sontras Bürgermeister Thomas Eckhardt (von links), Nina Rautenkranz, Hartmut Rautenkranz, Karl Salzmann, Landrat Stefan Reuß und Rainer Wallmann.

Foto: Berg